
  

 

ATA DA 8ª SESSÃO (7ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE PLANEJAMENTO, 1 

ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 2 

PARANÁ – UNESPAR. Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte 3 

e quatro, às nove horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – COU/UNESPAR, a fim 6 

de deliberar sobre a pauta prevista na Convocação nº 08/2024. Esteve presente, ainda, 7 

a Diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, e a Pró-reitora de 8 

Políticas Estudantis e Direitos Humanos, Andréa Lúcio Sério Bertoldi, na qualidade 9 

de convidadas, sem direito a voto. Registrou-se a ausência justificada das conselheiras 10 

Merline Cristina Faustino e Raquel Gonçalves Pereira. A sessão foi presidida pela 11 

Magnífica Reitora, Salete Paulina Machado Sirino, que, após certificar-se de que 12 

havia quórum qualificado, procedeu à leitura da pauta: I. Expediente: 1. 13 

Comunicações. II. Ordem do dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos 14 

conselheiros por correio eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos da 15 

Unespar, com a retirada do item 11 referente ao regulamento de estágio probatório de 16 

Agentes e Docentes. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: O conselheiro Edmar 17 

Bonfim de Oliveira solicitou a disponibilização com antecedência dos processos a 18 

serem deliberados nas sessões, para que todos(as) os(as) conselheiros(as) possam 19 

analisá-los. Em resposta, a presidente do Conselho, Salete Paulina Machado Sirino, 20 

explicou que a demora na postagem dos processos na pauta foi ocasionada pela 21 

instabilidade no eProtocolo nos últimos  dias, conforme informado no Comunicado 22 

03/2024 - Gestão Centralizada do Sistema eProtocolo da Secretaria de Estado da 23 

Administração e da Previdência - SEAP.  EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: 24 

aprovada por ununanimidade. I Expediente: 1. Comunicações: O conselheiro 25 

Sydnei Roberto Kempa informou que a Proplan está trabalhando arduamente para 26 

inserir tudo o que for possível na encomenda governamental da Seti e solicitou que os 27 

encaminhamentos dos processos sejam direcionados ao Pró-reitor de Planejamento. 28 

Também solicitou que os encaminhamentos sejam feitos com agilidade, uma vez que o 29 

prazo para inserir as informações no sistema se encerra no dia 30 deste mês. A 30 

conselheira Helena Oliveira Leite informou que o plano de contratação anual 31 

elaborado no ano de 2023 para o ano de 2024 encontra-se em fase de adaptações. 32 

Destacou que é importante que todas as compras/aquisições estejam contempladas no 33 

Plano de Contratação Anual – PCA. Informou, também, que será elaborada uma 34 

orientação para todas as equipes quanto à observância dessa questão. Helena 35 

salientou que a Secretaria de Planejamento e o Tribunal de Contas fazem um 36 

acompanhamento do PCA da Unespar. A presidente do Conselho enfatizou a 37 

obrigatoriedade do fiel cumprimento ao PCA, de modo que todas as 38 

compras/aquisições estejam contempladas nele. Na sequência, relatou que na semana 39 

passada houve uma reunião entre a equipe do Núcleo de Tecnologia da Informação - 40 

NTI e a Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação para definição da equipe responsável 41 

para desenvolver um sistema de gestão para a Pós-graduação. Mencionou, ainda, o 42 

programa de gestão desenvolvido para a Proec, que está em fase de testes. Informou 43 

que será desenvolvido também um programa de gestão para a Progesp. Encerradas 44 

as comunicações, passou-se para a ordem do dia: II – Ordem do dia:  2. Discussão e 45 

deliberação sobre o Termo de Acordo de Cooperação que entre si celebram a 46 



  

 

Universidade Estadual do Paraná e a Universidade Nacional de Três de Fevereiro 47 

– UNTREF /Argentina. (Protocolo: 21.790.222-3). A Diretora de Projetos e Convênios, 48 

Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O 49 

MÉRITO: Sem solicitação de registro. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: 50 

aprovado por unanimidade. O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira registrou seu 51 

voto nos seguintes termos: “sou favorável, desde que atendidas as recomendações da 52 

Procuradoria Jurídica”. 3. Discussão e deliberação sobre o Termo de Acordo de 53 

Cooperação que entre si celebram a Universidade Estadual do Paraná e a 54 

Universidade de Salamanca - USAL. (Protocolo: 21.685.003-3). A Diretora de 55 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 56 

DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro. EM REGIME DE VOTAÇÃO 57 

O MÉRITO: aprovado por unanimidade. O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira 58 

registrou seu voto nos seguintes termos: “sou favorável, desde que atendidas as 59 

recomendações da Procuradoria Jurídica”. 4. Discussão e deliberação sobre o 60 

Termo de Cooperação de Estágio que entre si celebram a Universidade Estadual 61 

do Paraná e o Centro de Integração Empresa Escola do Estado do Rio de Janeiro 62 

– CIEE/RJ. (Protocolo: 21.434.964-7).  A Diretora de Projetos e Convênios, Gisele 63 

Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: 64 

sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 5. 65 

Discussão e deliberação sobre a solicitação para afastamento para pós-66 

doutorado do docente Estevão Lemos Cruz do Campus de União da Vitória 67 

(Protocolo: 21.506.958-3). O conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria 68 

da matéria.  EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem solicitação de inscrição. EM REGIME 69 

DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 6. Discussão e deliberação sobre a 70 

Remoção da Agente Universitária Luciana Carla da Silva Azevedo – da Unioeste 71 

para a Unespar. (Protocolo: 21.910.295-0). O conselheiro Valderlei Garcias 72 

Sanches fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 73 

solicitação de registro na ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 74 

unanimidade. 7. Discussão e deliberação sobre a remoção da docente Elaine 75 

Patrícia Arantes da Universidade Estadual de Maringá para a Universidade 76 

Estadual do Paraná, Campus de Apucarana. (Protocolo: 20.412.532-5). O 77 

conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE 78 

DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 79 

MÉRITO: aprovado por unanimidade. 8. Discussão e deliberação sobre a remoção 80 

da docente Conceição Solange Bution Perin da Universidade Estadual do Paraná, 81 

Campus de Paranavaí, para a Universidade Estadual de Maringá. (Protocolo: 82 

20.278.052-0). O conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria da matéria. 83 

EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro na ata. EM 84 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 9. Discussão e 85 

deliberação sobre a remoção da docente Neide de Almeida Lança Galvão Fávaro, 86 

da Universidade Estadual do Paraná, Campus de Paranavaí, para a Universidade 87 

Estadual de Maringá. (Protocolo: 20.835.051-0). O conselheiro Valderlei Garcias 88 

Sanches fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 89 

solicitação de registro na ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 90 

unanimidade. 10. Discussão e deliberação sobre a remoção da docente Stella 91 

Maris Lima Altoé Suave da Universidade Estadual do Centro-Oeste-Unicentro 92 



  

 

para a Universidade Estadual do Paraná, Campus de Campo Mourão. (Protocolo: 93 

21.248.589-6). O conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria da matéria. 94 

EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro na ata. EM 95 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 11. Discussão e 96 

deliberação sobre o Regulamento das Avaliações de Agentes Universitários e 97 

Docentes em Estágio Probatório da Universidade Estadual do Paraná. (Protocolo: 98 

22.015.775-0) - Retirado da pauta. 12. Discussão e deliberação sobre a liberação 99 

parcial de servidores para exercer mandato sindical. (Protocolo: 21.667.267-4). O 100 

conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE 101 

DISCUSSÃO O MÉRITO: Após discussão, o conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez 102 

a seguinte proposta de encaminhamento da matéria: “proponho que sejam esclarecidas 103 

essas questões levantadas de que se nós somos, por lei, obrigados a conceder a todos 104 

os membros de uma seção sindical a licença parcial ou integral, pra votar essa matéria, 105 

requer um esclarecimento jurídico adequado a esta questão." A Progesp fará o 106 

levantamento das informações junto à Procuradoria Jurídica que, na sequência, 107 

encaminhará o processo para deliberação do CAD, na próxima sessão. EM REGIME 108 

DE VOTAÇÃO O MÉRITO: o encaminhamento foi aprovado por unanimidade. 13. 109 

Discussão e deliberação sobre a solicitação de auxílio financeiro para estudantes 110 

estrangeiros de Pós-graduação da Unespar. (Protocolo: 22.002.739-2). O 111 

conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez a relatoria da matéria e o conselheiro Carlos 112 

Alexandre Molena apresentou pontos relevantes para a aprovação. EM REGIME DE 113 

DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro na ata. EM REGIME DE 114 

VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 14. Discussão e deliberação 115 

sobre o pedido de concessão de auxílios alimentação a estudantes da Unespar 116 

para o ano de 2024. (Protocolo: 22.008.486-8). O conselheiro Sydnei Roberto 117 

Kempa fez a relatoria da matéria. A conselheira Andréa Lúcia Sério Bertoldi explanou 118 

sobre o cálculo da oferta de bolsas.  EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 119 

solicitação de registro na ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO:  aprovado por 120 

unanimidade. 15. Discussão e deliberação sobre a liberação do recurso previsto 121 

no orçamento da PROEC para realização do 1º. Festival de Arte e Cultura da 122 

Unespar. (Protocolo:  22.014.526-3). O conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez a 123 

relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM 124 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 16. Discussão e 125 

deliberação sobre a liberação de recurso para realização do V SIPEC, em Pontal 126 

do Paraná. (Protocolo: 22.014.634-0). O conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez a 127 

relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM 128 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 129 

ser tratado, a Presidente da Sessão, Prof.ª Salete Paulina Machado Sirino, encerrou 130 

a sessão on-line às doze horas e um minuto, e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete 131 

da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação deste Conselho.  132 
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